

Kooperation beim 1. Waldkraiburger Nachbarschaftsfest

Im Rahmen einer gemeinsamen Kooperation unterstützen die K.F.F. Mettenheim den Verein KuBiWa (Kunst und Bildung Waldkraiburg) beim 1. Waldkraiburger Nachbarschaftsfest.

Ausgangspunkt der Kooperation war der gemeinsame Beschluss den Reinerlös aus dieser Veranstaltung einem Wasserbrunnenprojekt der Hilfsorganisation „Time to Help“ zu spenden. Dabei wird der erzielte Reinerlös des Festes mit den Einnahmen aus dem 6. Sozialen Turnier der K.F.F. Mettenheim (Samstag, den 23.07. auf dem Schulspielgelände) zusammengelegt.

Das Aufgabenpaket zur Unterstützung des Nachbarschaftsfestes bestand für die K.F.F. Mettenheim in erster Linie durch den Verleih sowie Auf- und Abbauhilfe von Zelten. Außerdem wurde von den K.F.F.-lern den ganzen Tag über ein Torwandwettbewerb im Waldkraiburger Stadtpark angeboten.

Der Zuspruch war dann auch erfreulicherweise groß, was sich vor allem anhand der guten Besucherzahlen bemerkbar machte. Leider wurden die Besucher und Organisatoren (unter anderem wirkten auch weitere Waldkraiburger Vereine mit eigenen Ständen mit) am späten Nachmittag durch eine anhaltende Regenfront überrascht. Das schlechte Wetter führte dann auch relativ schnell zum Ausklang des Festes. Nichtsdestotrotz waren sich die Veranstalter einig „das Nachbarschaftest war ein voller Erfolg“ und wird nächstes Jahr auf jeden Fall wiederholt.



